

INFO-PARENTS

Rentrée 2021-2022

Chers parents,

Une nouvelle année scolaire s'amorcera le mercredi 1^{er} septembre sous le thème « **Unissons-nous pour bâtir un monde meilleur!** ». C'est aussi sous de nouvelles couleurs avec un nouveau logo que nous que nous débiterons.

Tel qu'annoncé récemment par le ministre de l'Éducation, plusieurs assouplissements sont prévus pour cette rentrée et nous vous en informons dans le présent communiqué.

Nous espérons que cette année scolaire sera la plus « normale » possible. Votre implication tout au long de l'année scolaire est un gage de réussite pour votre enfant et nous savons que nous pourrions compter sur votre précieuse collaboration !

Informations générales en lien avec les balises émises par le ministère de l'Éducation et par la santé publique en lien avec la Covid.

- Il n'y a plus de distanciation entre les élèves de groupes différents. Nous pourrions donc, par exemple, faire des regroupements d'élèves de classes différentes au service de garde sans distanciation. Également, il n'y aura plus de zones de jeux assignées pour chaque classe lors des récréations.
- À l'exception de ceux du préscolaire, le port du masque d'intervention sera obligatoire dans les déplacements à l'intérieur, dans les aires communes intérieures et dans le transport scolaire pour tous les élèves de la région de la Capitale-Nationale. Il ne sera pas requis en classe pour les élèves de notre région.
- Places assignées dans le transport scolaire pour assurer la traçabilité des contacts en cas d'écllosion.
- Dans les régions où le port du masque n'est pas obligatoire en classe comme la Capitale-Nationale, les élèves du primaire ayant été en contact avec un cas de COVID-19 pourront continuer leurs activités scolaires en portant un masque pendant 10 jours, mais ils ne pourront toutefois effectuer d'activités parascolaires pendant cette période.

1^{re} journée de classe le mercredi 1^{er} septembre

L'accueil des élèves le premier matin se fera encore cette année par pavillon. **A partir du 30 août, les listes de classes seront affichées dans les fenêtres des deux bâtisses (porte 2 à Trois-Saisons et porte de la petite cour à l'Étincelle).** Vous pourrez donc connaître à l'avance le nom de l'enseignant de votre enfant si vous le désirez.

Accueil des élèves à Trois-Saisons

Les élèves de 1^{re} et de 2^e année sont invités à se présenter sur la cour d'école à 8h22 le matin de la rentrée.

Les élèves du préscolaire du groupe A sont aussi invités à se présenter pour 8h22. Ceux du groupe B sont invités à venir à 10h17.

Accueil des élèves à l'Étincelle

Les élèves des classes suivantes devront se présenter sur la petite cour : Mme Simone, Mme Esther, Mme Emmanuelle, Mme Marie-Pier, Mme Julie et Mme Anne.

Les élèves des classes suivantes devront se présenter sur la grande cour : M. Sébastien, Mme Geneviève, Mme Chantale, Miss Lorraine, Mme Caroline Fortier, Mme Marie-Claude Mercier et Mme Caroline Gignac.

Présence des parents sur la cour le 1^{er} septembre

Le premier matin, les parents pourront accompagner leur enfant sur la cour d'école. Toutefois, comme la distanciation de 1m requise à l'extérieur entre les personnes de résidences différentes ne sera pas maintenue en tout temps, les parents devront porter un masque pour pouvoir entrer sur la cour d'école. Les élèves n'ont pas à porter de masque à l'extérieur.

Les enseignants seront à l'extérieur avec des affiches indiquant leur nom. Les élèves iront les rejoindre.

En cas de pluie abondante, les élèves seront invités à entrer dans l'école dès leur arrivée et seront dirigés en classe.

Service de garde

Journées pédagogiques

Le service de garde sera offert pour l'ensemble de nos élèves au pavillon l'Étincelle pour toutes les journées pédagogiques de début d'année.

En arrivant le matin, les parents devront se présenter à la porte d'entrée sur la rue de l'Étincelle avec leur enfant. Une personne à la table d'accueil sera présente pour accueillir les élèves. Les parents ne pourront pas entrer dans l'école.

Veuille noter que chaque enfant devra avoir :

- son repas
- une gourde d'eau préremplie et identifiée ainsi que deux collations;
- une crème solaire.

De plus, si la température le permet, il est possible que les élèves se rendent aux jeux d'eau alors prévoir un maillot de bain et une serviette de plage.

Nous allons réintroduire l'utilisation des fours à micro-ondes cette année. Cependant, si des éléments hors de notre contrôle survenaient (pénurie de personnel par exemple), il se pourrait que nous les mettions hors d'usage. Vous en serez alors informés. **Nous vous encourageons tout de même à poursuivre l'utilisation du thermos ou de donner un repas froid à votre enfant.**

Fonctionnement lors des journées régulières

Pour débiter l'année scolaire, une table d'accueil et de départ sera en fonction et les parents ne pourront entrer dans l'école à l'exception de ceux des élèves de la maternelle 4 ans. Nous ne reconduisons pas l'usage de l'application Hop hop cette année. Bien qu'elle fut appréciée des parents, son utilisation nécessiterait l'ajout de personnel que nous n'avons pas pour superviser les enfants en attente. Déjà, le fait d'instaurer une table de départ et d'accueil nécessite un ajout de personnel qu'il nous a été difficile de trouver.

Puces pour accéder à nos pavillons

Pour le moment, l'utilisation des puces que nous remettons par le passé aux parents ne sera pas possible puisque nous devons limiter l'accès et la circulation des parents dans l'école.

Entrée et sorties des élèves lors des journées de classe régulières

Il sera important que les élèves non inscrits le matin au service de garde n'arrivent pas avant le début de la période de surveillance soit à 8h12 pour Trois-Saisons et 8h17 pour l'Étincelle.

Cet info-Parents est aussi placé sur le site web de l'école.

Une vigilance sera effectuée près du débarcadère d'autobus. Nous comptons sur la collaboration des parents qui viennent chercher leur enfant pour le départ afin d'utiliser les trottoirs lors des déplacements. Merci de nous aider à assurer la sécurité de tous.

Nous demandons aux parents qui viennent chercher leur enfant de ne pas entrer sur la cour d'école mais bien de les attendre à l'extérieur. Pour les élèves de la maternelle 4 ans et 5 ans, ils sont accompagnés à l'extérieur par leur enseignante. Si votre enfant est inscrit au service de garde et que vous venez le chercher plus tôt, merci d'attendre que les autres enfants aient quitté la cour d'école avant d'entrer sur celle-ci.

Autres mesures sanitaires

Cette année encore, des mesures sanitaires seront mises de l'avant dès les premières journées pédagogiques :

- Lavage des mains au savon ou avec une solution hydroalcoolique : aux entrées, aux sorties et avant de manger les collations et repas.
- Les élèves doivent avoir leur propre gourde d'eau identifiée pour boire.
- Désinfection plusieurs fois par jour des surfaces régulièrement touchées, des locaux et des équipements partagés.

Remise des masques aux élèves

Comme les élèves du primaire devront porter un masque de procédure lors de leurs déplacements à l'intérieur et dans le transport scolaire, nous leur remettrons deux masques à tous les jours. Votre enfant repartira en fin de journée avec le masque qu'il devra porter le lendemain matin dans l'autobus ou pour entrer dans l'école. Nous vous demandons de lui fournir un sac de type ziploc afin qu'il puisse l'y insérer.

Circulation des parents dans l'école

La circulation des parents à l'intérieur de l'école doit être limitée. Si vous avez à vous présenter en cours de journée pour venir chercher ou reconduire votre enfant, vous devez vous présenter à la porte principale, vous identifier et vous devrez porter un masque si nous sommes en mesure de vous donner l'autorisation d'entrer.

Rencontres de parents – dates importantes

À moins d'avis contraire, les rencontres de parents pourront se dérouler à l'école mais un seul parent pourra y assister et le port du masque sera obligatoire tout au long de la rencontre. Si nous avons une consigne différente d'ici là, nous vous en informerons dans les meilleurs délais.

- ❖ Le mercredi 1^{er} septembre à 19h: rencontre de parents des élèves du préscolaire (maternelle 4 ans et 5 ans). Les parents ont déjà reçu l'invitation.
- ❖ Le mardi 7 septembre à 19h: rencontre de parents des élèves du 1^{er} cycle à Trois-Saisons (1^{re} et 2^e année et groupe 701, classe de Laurence Laquerre)
- ❖ Le mercredi 8 septembre à 19h: rencontre de parents des élèves du 3^e cycle (5^e et 6^e année) et des groupes 704,705 et 706 en adaptation scolaire (classes de Caroline Fortier, Marie-Claude Mercier et Caroline Gignac)
- ❖ Le lundi 13 septembre à 19h : rencontre de parents des élèves du 2^e cycle (3^e et 4^e année) et des groupes 702 et 703 en adaptation scolaire (classes de Julie Pearson Tremblay et Anne Giasson)

Assemblée générale des parents

Prenez note que l'assemblée générale des parents aura lieu le mardi 21 septembre à 19h00. Nous vous donnerons des précisions supplémentaires à ce sujet dans le prochain Info-Parents.

Horaire des classes pour 2021-2022

Trois-Saisons	Préscolaire 4 ans	Préscolaire 5 ans	Primaire
Avant-midi	8h22 – 11h47	8h22 – 11h47	8h22 – 11h47
Après-midi	14h20 à 15h37	13h12 – 14h29	13h12 – 15h37

Étincelle	Primaire
Avant-midi	8 h 27 – 11 h 52
Après-midi	13 h 17 – 15 h 42

Signalement des absences de vos enfants

Il est TRÈS important d'informer l'école de l'absence de votre enfant en laissant un message dans la boîte vocale des absences de chaque pavillon. Pour L'Étincelle composez le 418 871-6415 et pour Trois-Saisons le 418 871-6414. Vous pouvez laisser vos messages en tout temps 24 heures sur 24. Il est aussi très important de nous donner le motif d'absence et surtout de nous mentionner si votre enfant présente des symptômes de la covid.

Nouveau logo

Nous sommes heureux de vous présenter nos nouvelles couleurs avec notre nouveau logo! Vous reconnaîtrez sans doute les « trois saisons » par les trois couleurs différentes de même qu'un feu de bengale avec ses étincelles! Il représente aussi des enfants différents, qui prennent leur envol, unis et formant un tout, notre école!



Bonne rentrée à toutes et à tous !

Isabelle Doré
Directrice

Manon Chamberland
Directrice adjointe